

Líneas principales de la ponencia “España, crecimiento y empleo”

De la Serna: Crear empleo estable, conseguir que fluya el crédito y la inversión y acometer una ambiciosa reforma fiscal, prioridades del PP para esta Legislatura

- El alcalde de Santander ha destacado que, una vez que se ha conseguido estabilizar la economía española, el esfuerzo del Gobierno del Partido Popular debe centrarse en que la mejora de la economía se traslade a todos los españoles

30, enero, 2014.- El alcalde de Santander y presidente de la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP), Iñigo de la Serna, ha afirmado hoy que crear empleo estable, conseguir que en España vuelva a fluir el crédito y la inversión y acometer una ambiciosa reforma fiscal son los objetivos que el Partido Popular se ha marcado como prioridad en esta legislatura.

Así lo manifestará el partido en el transcurso de la Convención Nacional que celebrará desde mañana, viernes, y hasta el domingo en Valladolid, bajo el epígrafe *España, en la buena dirección*.

De la Serna ha participado en la redacción de la ponencia *España, crecimiento y empleo*, coordinada por el vicesecretario de Organización y Electoral, Carlos Floriano, cuyas líneas generales ha presentado hoy en una rueda de prensa en la sede del PP en Santander y que se expondrán en el grupo de trabajo de las comisiones que se reunirá el sábado, a partir de las 11:15 horas.

“Una vez que se ha conseguido estabilizar la economía española, el esfuerzo del Gobierno del Partido Popular debe centrarse en que la mejora de la economía se traslade a todos los españoles, que la mejora de las cifras macro se traslade a la economía real, a los ciudadanos y las empresas”, ha manifestado.

Por ello, los objetivos prioritarios que se plantea el PP son acometer una ambiciosa reforma fiscal, algo que será posible una vez que se ha

alcanzado la consolidación presupuestaria, de acuerdo con los compromisos adquiridos con la Unión Europea.

Asimismo, tras la reestructuración del sistema financiero, se hace necesario crear las condiciones necesarias para que en España vuelva a fluir el crédito y la inversión, ha explicado De la Serna, quien ha considerado que la competitividad de economía española debe traducirse en creación de empleo estable, con especial atención a las mujeres y a los jóvenes.

“La consecución de estos tres objetivos va a permitir cumplir con la prioridad que el Partido Popular se ha marcado en esta legislatura: la generación de empleo estable”, ha resumido.

El alcalde de Santander ha remarcado que los españoles hemos hecho un gran esfuerzo para recuperar la economía de España, que ha sido reconocido por todo el mundo.

“La prima de riesgo baja, la inversión extranjera vuelve, el sector financiero está saneado y nuestra economía es más competitiva. Todo eso se ha hecho en poco más de dos años y haciendo sostenible para las futuras generaciones la sanidad pública y educación pública, nuestros servicios sociales básicos y el sistema de pensiones”, ha asegurado.

De la Serna ha añadido que el Partido Popular, en la Convención de Valladolid, quiere renovar su compromiso con los españoles porque, si bien ya se está recuperando la economía de España, “el trabajo no estará concluido hasta que no se recupere la economía de los españoles”.

Por ello, la labor del PP se encaminará en esa dirección. “Ése será el sentido de nuestra reforma fiscal, aliviar las cargas tributarias de las familias españolas para mejorar su situación económica. Ése será el sentido de nuestra reforma del sector financiero, facilitar la llegada del crédito a las pequeñas y medianas empresas, a los autónomos, a los emprendedores en general y a todos los españoles que lo necesiten. Ése será el sentido de las reformas para hacer nuestra economía más competitiva, que esa mejora en la competitividad se traduzca en creación de empleo estable”, ha apuntado.

Entre los objetivos prioritarios en materia de consolidación fiscal, ha mencionado la aprobación de una reforma integral del sistema tributario

que alivie la carga fiscal de las familias, estimule la actividad económica, y permita obtener mayores ingresos fiscales.

Además, el Partido Popular propone revisar el sistema de financiación autonómica y el sistema de financiación local, y hacerlo de manera paralela y vinculada, así como avanzar en la reforma de las Administraciones Públicas, eliminando ineficiencias y redundancias competenciales y adaptándose a las nuevas demandas y realidades.

Otra de sus propuestas es asegurar la correcta aplicación del recientemente aprobado régimen especial de caja en el Impuesto sobre el Valor Añadido, mediante el cual las empresas y autónomos no tienen que abonar el impuesto hasta el cobro efectivo de la factura.

Para facilitar la fluidez del crédito, el PP se plantea mantener el esfuerzo de consolidación presupuestaria, hacer más accesible y flexible la financiación bancaria a las pymes y sentar las bases para fortalecer las fuentes de financiación corporativa directa (no bancaria) en España.

Plantea medidas concretas como un sistema de preaviso por parte de las entidades de crédito sobre la situación crediticia de las pymes cuya financiación vaya a ser cancelada o notablemente reducida; o garantizar que las Administraciones Públicas paguen a 30 días a sus proveedores y reforzar el papel del Instituto de Crédito Oficial.

También prevé duplicar la I+D+i privada, con medidas como las bonificaciones en la cuota de la seguridad social para el personal investigador y poner en marcha un fondo de garantías para facilitar el acceso de pymes a las ayudas a la innovación.

Para mejorar la competitividad de la economía española, la ponencia propone simplificar de los actuales modelos de contratación, impulsar la contratación a tiempo parcial, alcanzar una mayor racionalización de los horarios laborales, facilitar el empleo a los jóvenes, manteniendo la estrategia de Emprendimiento y Empleo Joven, y mejorar la asignación de recursos públicos a través de la transformación del sistema de formación para el empleo.

En el ámbito del emprendimiento, algunas de las acciones previstas por el PP son la eliminación de las trabas administrativas para la creación de nuevas empresas y la puesta en marcha de las medidas que incluye la Ley de Apoyo a los Emprendedores.